

SKRIPSI

**FAKTOR PENYEBAB DAN UPAYA PENANGGULANGAN TINDAK
PIDANA PENCURIAN BARANG MILIK PT SEMEN PADANG DI
WILAYAH HUKUM KEPOLISIAN SEKTOR LUBUK KILANGAN**

*Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan
Dalam Rangka Memperoleh Gelar Sarjana*

Oleh :



Prof. Dr. Elwi Danil, S.H., M.H

Dr. Edita Elda, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2023

FAKTOR PENYEBAB DAN UPAYA PENANGGULANGAN TINDAK PIDANA PENCURIAN BARANG MILIK PT SEMEN PADANG DI WILAYAH HUKUM KEPOLISIAN SEKTOR LUBUK KILANGAN

ABSTRAK

Tindak pidana pencurian merupakan tindak pidana yang sering kali terjadi di tengah masyarakat. Dewasa ini kejahatan pencurian beragam motifnya, tidak hanya dilakukan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari saja, tetapi terkadang juga dilakukan untuk kegiatan memperkaya diri pribadi yang diakibatkan oleh gaya hidup yang konsumtif. Adapun pencurian yang diteliti dalam penelitian ini yaitu pencurian terhadap barang milik PT Semen Padang yang marak terjadi selama beberapa tahun terakhir sehingga menimbulkan kerugian bagi perusahaan. Dalam hal ini kepolisian memiliki peranan penting dalam menanggulangi setiap tindak pidana yang terjadi di tengah masyarakat, termasuk tindak pidana pencurian barang milik PT Semen Padang. Kepolisian memiliki tugas pokok untuk memelihara keamanan, ketertiban, dan pelayanan kepada masyarakat, serta menegakkan hukum terhadap setiap kejahatan yang terjadi di tengah masyarakat. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu 1. Apakah faktor-faktor penyebab terjadinya tindak pidana pencurian barang milik PT Semen Padang di wilayah hukum Kepolisian Sektor Lubuk Kilangan? 2. Bagaimanakah upaya Kepolisian Sektor Lubuk Kilangan dalam menanggulangi tindak pidana pencurian barang milik PT Semen Padang? 3. Bagaimanakah hambatan dalam upaya penanggulangan terhadap tindak pidana pencurian barang milik PT Semen Padang di wilayah hukum Kepolisian Sektor Lubuk Kilangan? Adapun metode penelitian yang digunakan adalah penelitian hukum empiris (*juridis empiris*) yang didukung dengan penelitian di Kepolisian Sektor Lubuk Kilangan dan PT Semen Padang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat beberapa faktor penyebab terjadinya tindak pidana pencurian barang milik PT Semen Padang berupa faktor internal yang berasal dari dalam diri pelaku dan faktor eksternal yang berasal dari kondisi lingkungan pelaku. Kepolisian Sektor Lubuk Kilangan juga telah melakukan beberapa upaya penanggulangan berupa upaya preventif (pencegahan) dan upaya represif (penindakan). Hambatan dalam upaya penanggulangan tindak pidana pencurian barang milik PT Semen Padang berupa penanggung jawab barang tidak melaporkan kejadian, kurangnya sarana dan prasarana, daftar inventaris barang yang tidak lengkap, kesediaan untuk menjadi saksi, dan pelaku melarikan diri. Mengingat hingga saat ini masih terjadi kasus-kasus pencurian di PT Semen Padang, maka diharapkan kerja sama antara aparat keamanan dan aparat kepolisian dalam upaya pengamanan di PT Semen Padang sesuai dengan mekanisme yang berlaku.

Kata Kunci: *Upaya Penanggulangan Tindak Pidana, Pencurian, PT Semen Padang, Kepolisian, Lubuk Kilangan.*